

Frühlingsmarkt mittendrin

Obernkirchen. Im vergangenen Jahr sind die Schausteller gar nicht zufrieden gewesen. Denn der strenge Winter machte ihnen einen dicken Strich durch die Marktrechnung. Der Montag, eigentlich als Familientag geplant, fiel sogar ersatzlos ins Frühlingswasser. In diesem Jahr wollen die Schausteller den verlorenen Tag nachholen: Von Freitag, 20. April, bis Montag, 23. April, ist Frühlingsmarkt in Obernkirchen. Und noch eine kleine Änderung gibt es: War Obernkirchen traditionell der Auftakt der Schaumburger Frühlingsmärkte, so ist die Messe in der Innenstadt dieses Mal mitten drin: Bückeberg und Stadthagen waren schon, die Rintelner folgt noch. Und die Gewerbetreibenden der Bergstadt haben Post erhalten. Durch den Markt wird die Friedrich-Ebert-Straße – also die Fußgängerzone – gesperrt. Die Geschäfte sollten sich darauf einstellen. rnk